



GUERRA ISRAEL – HAMÁS – LÍBANO – IRÁN

Los ataques israelíes dañan un importante hospital en el norte de Gaza, según las autoridades.

Los bombardeos israelíes causaban daños ayer en un importante hospital ya paralizado en el norte de la franja de Gaza, hiriendo a personal médico y pacientes, según las autoridades locales, una semana después de que las fuerzas israelíes se retiraran del complejo y detuvieran a docenas de personas, incluidos trabajadores sanitarios. [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

El ejército israelí habría interceptado un dron procedente del Este.

El ejército israelí ha señalado haber interceptado este martes un dron procedente del este sobre el sur de Israel en la región del Mar Muerto. [LE FIGARO](#)

Israel comunica formalmente a la ONU su intención de cortar todos los vínculos con la agencia de ayuda UNRWA.

Israel informaba ayer formalmente a las Naciones Unidas de su intención de cortar por completo los vínculos con la agencia de ayuda humanitaria de la ONU para los refugiados palestinos, una medida que los aliados del país y los trabajadores humanitarios advierten que agudizará la crisis humanitaria en Oriente Medio. [THE GUARDIAN](#)

Asimismo, Israel se prepara para otro ataque iraní tras las amenazas de líderes en Teherán.

Israel se está preparando para otro ataque iraní tras un aumento de la retórica amenazante de los líderes en Irán, quienes dijeron que el país tomaría represalias por los ataques con misiles israelíes el mes pasado. [THE GUARDIAN](#)

Una guerra a gran escala en Oriente Medio que involucra a Israel e Irán es probable, según la mayoría de los europeos en una encuesta.

La mayoría de los europeos occidentales que respondieron a una encuesta creen que es probable una guerra a gran escala en Oriente Medio que involucre a Israel e Irán, y muchos critican la conducta de Israel hasta el momento, señalando que, si esa guerra ocurriera, EEUU y Europa no deberían brindarle ayuda militar. [THE GUARDIAN](#)

Israel sin límites: la campaña para remodelar Oriente Medio.

Artículo de [FINANCIAL TIMES](#) sobre la intención de Benjamin Netanyahu de dismantelar las fuerzas iraníes en toda la región, alentado por sus avances militares. Israel ve ahora en todo Oriente Medio una oportunidad de llevar la lucha a sus enemigos e intentar imponer un nuevo orden, denominado por el primer



ministro israelí como “*giro estratégico*” para cambiar “*la realidad de seguridad en la región para las generaciones venideras*”.

Los clérigos reformistas insinúan que Irán debería respaldar la solución de dos Estados para Israel y Palestina.

Los reformistas en Irán han provocado un debate sobre si Teherán debería estar dispuesto a abandonar su profunda oposición a una solución de dos Estados en los territorios palestinos, lo que requeriría que reconociera la existencia de un Estado israelí. [THE GUARDIAN](#)

GUERRA EN UCRANIA

Ucrania afirma haber atacado a las tropas norcoreanas en Kursk.

Las autoridades ucranianas señalaban ayer que sus fuerzas habían disparado contra soldados norcoreanos en combate por primera vez desde que Rusia los desplegó en su región occidental de Kursk. Los enfrentamientos marcan la primera intervención directa de un ejército extranjero desde que comenzó la invasión a gran escala de Ucrania por parte de Rusia en 2022, así como una expansión de la guerra terrestre más grande en Europa desde la Segunda Guerra Mundial. [FINANCIAL TIMES](#)

El arriesgado abrazo de Kim Jong Un a Rusia tiene que ver con la supervivencia de su régimen.

Con el envío reciente de miles de tropas a las líneas del frente rusas, Kim ha abierto un nuevo capítulo para su régimen, que atraviesa problemas de liquidez. El pacto de Pyongyang con Moscú se produce tras la decepción con los viejos métodos y el surgimiento de nuevas asociaciones militares por parte de Washington y sus aliados. [THE WALL STREET JOURNAL](#)

Inexpertos, mal entrenados y desnutridos: las tropas norcoreanas se dirigen a Ucrania.

Artículo de análisis de [THE GUARDIAN](#) sobre la condición física de los soldados norcoreanos, vulnerables a la desnutrición y sin ninguna experiencia en combate ni conocimiento del terreno de la guerra de Rusia, mientras Kim Jong-un dice que su ejército es el “*más fuerte del mundo*”.

Ya sea Trump o Harris, el pesimismo reina en Rusia sobre el ganador de las elecciones estadounidenses.

Mientras el Kremlin puede preferir discretamente que Donald Trump gane a la vicepresidenta Kamala Harris en las elecciones presidenciales estadounidenses este martes, entre los partidarios de la línea dura y los rusos comunes, las esperanzas de que cualquiera de los dos candidatos pueda ayudar a poner fin rápidamente a la guerra en Ucrania (interrumpiendo la ayuda militar y obligando



efectivamente a Kiev a aceptar la ocupación rusa de su territorio) son escasas.

[INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#)

ARMAMENTO Y DEFENSA

Corea del Norte dispara un misil balístico hacia el Mar de Japón.

Corea del Norte llevaba a cabo un nuevo lanzamiento de misil balístico la madrugada de este martes, según ha anunciado el ejército surcoreano, su segundo lanzamiento en cinco días, que se produce unas horas antes de las elecciones presidenciales estadounidenses. [LE MONDE](#); [LE FIGARO](#)

Corea del Norte dice a la ONU que está acelerando su programa de armas nucleares.

El enviado de Corea del Norte en la ONU ha dicho que Pyongyang acelerará la ampliación de su programa de armas nucleares apenas unos días después de que probara un misil balístico intercontinental por primera vez este año en un momento de crecientes tensiones con Occidente. Kim Song señalaba ayer durante una reunión del Consejo de Seguridad que Pyongyang aceleraría el programa para “*contrarrestar cualquier amenaza presentada por estados hostiles con armas nucleares*”. [THE GUARDIAN](#)

EUROPA: CRISIS DANA EN ESPAÑA - ELECCIONES MOLDAVIA - ESTONIA

Los líderes políticos españoles se enfrentan entre sí por la catástrofe de las inundaciones.

[FINANCIAL TIMES](#) se hace eco del intercambio de culpas en España por no haber alertado a los residentes mientras el país sufre su desastre más mortal en décadas.

Una España enojada, aún conmocionada por las inundaciones, se enfrenta a más lluvias.

Reportaje de [INTERNATIONAL NEW YORK TIMES](#) sobre la búsqueda de víctimas de las inundaciones repentinas de la semana pasada que continuaba ayer, mientras se desataba un debate nacional sobre quién era el culpable de la catástrofe.

Inundaciones mortales en España: 15.000 policías y militares desplegados.

[LE FIGARO](#) informa sobre el anuncio del presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, este martes, de haber duplicado en tres días el número de soldados y policías desplegados sobre el terreno tras las inundaciones que asolaron el sureste del país.



“Las inundaciones mortales en España”

Editorial de [FINANCIAL TIMES](#) sobre la falta de alerta, preparación y apoyo para el rescate, de la que los afectados culpan a las autoridades.

“Los moldavos rechazan a Rusia”

Editorial de [THE WALL STREET JOURNAL](#) sobre la reelección por parte de los votantes de Moldavia de un presidente prooccidental a pesar de la intromisión de Moscú.

Estonia prevé despojar a los residentes rusos y bielorrusos del derecho de voto en las elecciones locales.

La coalición de gobierno en el poder, que espera limitar la influencia de Moscú y Minsk, quiere cambiar la Constitución lo antes posible para que “los ciudadanos de los Estados agresores y los apátridas no puedan votar en las elecciones municipales del próximo octubre”. [LE MONDE](#)